

## Maestros se adhieren a Morena.

**Por: Juan Carlos Jiménez. Diario El Martinense. 25/01/2016**

Con el descontento social que existe entre las clases trabajadoras del estado de Veracruz y con la proximidad del proceso electoral, donde se renovará la gubernatura, docentes tlapacoyenses ya buscan encajar para poder hacer contrapeso político al partido en el poder.

Esto al sentirse agraviados con las reformas aprobadas y puestas en marcha por el Gobierno Federal, además de la represión de que han sido objeto por manifestarse a lo largo del estado de Veracruz.

Por ello, tras la visita al municipio de Tlapacoyan del diputado federal Cuitláhuac García Jiménez, un nutrido grupo de docentes de este municipio atendieron el llamado que hiciera el legislador federal.

Y con ello adherirse a las filas de este instituto político, asegurando el gremio magisterial que en la elección a gobernador demostrarán su fuerza en este municipio y en el proceso electoral municipal podrán ser un factor decisivo para determinar quién pudiera ser su próximo alcalde o alcaldesa.

Por lo que con ello queda de manifiesto que el arrastre de Morena está siendo en cada vez más y más sectores de la población, se están sumando a este proyecto político que en su eslogan aseguran ser la 'Esperanza de México'.

Fuente: <http://diarioelmartinense.com.mx/estado/tlapacoyan/32589-maestros-se-adhieren-a-morena.html>

Fotografía: Diario El Martinense.

**Fecha de creación**

2016/01/25